

cependant, parce qu'il exerce avec une incomparable intensité sa fonction par excellence, celle de la charité. Les saints ont des moments d'extase où la force de l'amour divin les emporte d'un vol impétueux dans les régions d'un monde surnaturel, et il semble que l'âme est étrangère au corps qu'elle anime. Alors ils demeurent immobiles, insensibles à tout ce qui se passe autour d'eux, et la durée de ce ravissement atteste la grandeur de leurs divins transports. Ne pouvons-nous pas dire que l'Eucharistie est une extase d'amour qui tient JÉSUS immobile dans une sorte de mort apparente depuis plus de dix-huit siècles, quoiqu'il possède la plénitude de la vie ?

Le Cœur de JÉSUS est un foyer brûlant du plus tendre et du plus généreux amour. Parmi les choses créées, il n'en est aucune qui ait plus contribué à la gloire de Dieu et qui doive y contribuer davantage dans la durée des siècles. Un seul acte d'amour de ce Cœur, à cause de la dignité suréminente de la personne qui en est le principe, rend plus d'honneur à Dieu que ne peuvent lui en procurer toutes les créatures.

O Cœur de JÉSUS, délices de la sainte Trinité, objet des complaisances du Père, holocauste parfait de l'amour et du sacrifice, vous avez aimé Dieu comme jamais un cœur humain n'avait pu le faire. Ah ! nous prendrons ce Cœur comme la plus agréable offrande que nous puissions présenter, et nous dirons avec le pieux Louis de Blois : " Père céleste, je vous offre l'amour embrasé et les désirs ardents du Cœur de JÉSUS votre Fils bien-aimé, pour suppléer à l'aridité et à la froideur de mon chétif cœur."

II

Le Cœur de JÉSUS, modèle parfait de l'amour que nous devons à Dieu, nous excite à aimer notre Créateur et notre Sauveur. Comme l'aigle qui veut accoutumer ses aiglons à voler dans l'espace voltige au-dessus d'eux, et les presse de l'imiter, ainsi JÉSUS, ce Maître dans la charité, du haut du